

供用開始までに安全施設等の整備は十分か

通学路としての利用は、開通後決定していく

質問 エコラインの通学路利用と交通安全対策は。

案内標識については、八ヶ岳西麓サイン整備推進協議会や関係機関と協議しながら、適切な案内ができるようにします。急性等を勘案しながら整備する。

答弁 児童の通学路利用については、10月開通を待って、通行人数や自動車の走行台数を調査、保護者アンケートの結果を踏まえて決めていきます。

案内標識については、八ヶ岳西麓サイン整備推進協議会や関係機関と協議しながら、適切な案内ができるようにします。風雪対策については町の除雪路線として検討しています。

本郷保育園北十字路、豊稜の碑前については、公安委員会に信号機設置を申請しています。

その他の質問事項
・教育行政の推進について



植松米作 議員



本郷保育園北十字路

官行造林事業の中止は

まず、財産区の考えを決めてほしい

質問 官行造林事業について、国に働きかけて事業を中止、または修正する考えは。

答弁 富士見財産区が、国と契約した入笠方面の280ヘクタールが育林中。

一部を除き、平成30年3月末で契約期間が満了します。契約を解除するには大きなお金が必要です。

まず、富士見財産区で今後どうするか決めてほしい。その方針が決まり次第、町が国に要請することがあれば一緒にしていきたい。

その他の質問事項
・天狗巣病対策について



折井金興 議員